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27 февраля в Солнечногорске состоялось два знаменательных 
события. Во-первых, капитально отремонтированы 1 и 2-е 
хирургические отделения СЦРБ. Во-вторых, отметила новоселье 
женская консультация (в бывшем помещении детской 
поликлиники). 

В церемониях открытия обновленных объектов здравоохранения при-
няли участие глава Солнечногорского района Ю.Панкратов, его замести-
тель И.Кручинина, заместитель председателя Мособлдумы С.Юдаков, за-
меститель министра здравоохранения Московской области Ю.Мищенко, 
председатель районного Управления здравоохранения В.Сорокин, глав-
врач СЦРБ В.Скородинский.

ХИРУРГИЧЕСКИЕ ОТДЕЛЕНИЯ
Об изменениях после ремонта нашему корреспонденту рассказали 

М.Строителев, заведующий 1-м хирургическим отделением и В.Дорожкин, 
заведующий 2-м хирургическим отделением СЦРБ.

Хирургическое отделение состоит из двух профилей: чистой (1-е от-
деление) и гнойной (2-е отделение) хирургии. Сегодня на стационарном 
лечении в обоих отделениях находится 120 пациентов с заболеваниями 
органов брюшной полости, легких, гнойной инфекцией. 

Продолжение на стр. 2

ДВА ОТКРЫТИЯ

Интервью со звездойИнтервью со звездой

8 МАРТА – МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ 
Дорогие женщины!

От всего сердца поздравляем вас с первым весенним праздником!
Этот день всегда отличается особым настроением – мы чествуем наших замеча-

тельных женщин: самых нежных и мудрых, терпеливых и целеустремленных. 
Милые женщины! Добиваясь  наравне с мужчинами немалых успехов в професси-

ональной деятельности и общественной работе, вы успешно доказываете, что для вас 
нет ничего невозможного. Своим активным участием в политической и общественной 
жизни, достижениями в бизнесе, учебе, спорте вы вносите неоценимый вклад в раз-
витие экономики нашего района. При этом вы сохраняете свое неповторимое очарова-
ние,  главным для вас остается умение беречь тепло домашнего очага, растить детей, 
делать жизнь своих близких счастливой и радостной. 

Огромное спасибо вам за все: за мудрость и великое терпение, за умение со-
страдать и сочувствовать. С особой теплотой в этот праздничный день обращаемся к 
женщинам – ветеранам войны и труда, заслуги которых велики, а знания и опыт бес-
ценны.

Искренне желаем всем вам крепкого здоровья, счастья, благополучия! Пусть на-
чало весны принесет радость, удачу, надежду на лучшее, мир и покой, пусть женское 
очарование никогда не покидает вас!

Ю.ПАНКРАТОВ, глава Солнечногорского муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, председатель Совета депутатов 
Солнечногорского муниципального района

Здоровье

Однажды в городском транспорте я невольно услышала 
разговор двух пассажиров: «Как тебе концерт Ваенги?» – 
«Божественный голос», – прозвучал ответ.

Первый раз наша встреча с Еленой Ваенгой – по-
пулярной исполнительницей русского шансона –
произошла в одном из питерских кафе. Когда, наконец, во-
шла хрупкая молодая девушка и с ослепительной улыбкой 
кивнула мне, я не смогла скрыть своего изумления и поду-
мала: «Неужели это Елена – певица, силу и глубину голоса 
которой можно сравнить разве что с Тиной Тернер?» Да, это 
была она: искренняя и прямая, темпераментная и по-детски 
трогательная… Когда Лена говорила о Родине, друзьях и 
простых человеческих ценностях, на ее глаза набегали сле-
зинки. Северная красавица, знаменитая исполнительница 
более 600 песен немного смущалась своей сентименталь-
ности  и  улыбалась.

– Елена, как у вас появилось увлечение русским 
шансоном?

– Еще в девять лет я начала писать песни сама. И с тех 
пор являюсь и автором-исполнителем своих произведений. 
Кроме того, пишу как для представителей «колбасной куль-
туры» (то есть танцевальной молодежной музыки), так и для 
исполнителей шансона. Шансон – это и более задушевная 
песня. Я больше люблю именно такую музыку. Стараюсь, 
чтобы в первую очередь людей трогали тексты.

Считаете ли вы, что между поп-музыкой и шансо-
ном есть конфликт жанров?

– «Попса» - это хорошая популярная песня. Есть заме-
чательные композиции у Киркорова, которые вызывают у 
меня слезы. Обожаю Аллу Борисовну. Лично я считаю, что 
половина ее песен – формат шансона. Плохие вещи есть 
во всех жанрах. Если песня провоцирует людей на упо-
требление наркотиков, беспорядочный образ жизни – это 
пропаганда плохого, и я к такому отрицательно отношусь. 
А если песня – это размышления человеческого сердца и 
души, где-то раскаяние, то это – хорошо. Искусство должно 
очищать людей.

Продолжение на стр. 7 

ШАНСОН ДЛЯ СЕРДЦА И ДУШИ
Елена Ваенга (Хрулева) свою первую песню написала в 9 лет, стала победителем Всесоюзного конкурса 
молодых композиторов на Кольском полуострове. Лена получила классическое музыкальное образование. 
Любимые инструменты – фортепиано и гитара. После окончания школы приехала в Санкт-Петербург, 
закончила музыкальное училище им. Римского-Корсакова по классу фортепиано, получив диплом педагога-
концертмейстера. Песни Елены Ваенги стали петь «Стрелки», Александр Маршал, Татьяна Тишинская, группа 
«Божья коровка» и другие известные исполнители.
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После ремонта палаты отделе-
ний стали значительно комфорта-
бельнее. В помещениях настолько 
тепло, что 20-градусные морозы па-
циенты пережили в футболках и ха-
латах. Кроме того, закуплены катал-
ки с подъемниками, перевязочные 
столы. Все 124 кровати заменены 
на новые, более удобные. Больным 
стало приятней лечиться, а врачам и 
медсестрам – работать. 

Как водится, почетные гости 
перерезали традиционную ленту, 
положив начало отсчету новой исто-
рии отделений хирургии.

Ю.Панкратов ответил на вопро-
сы журналистов.

– Юрий Анатольевич, каковы 
дальнейшие планы развития рай-
онной сферы здравоохранения?

– Планы большие. Открывая хи-
рургическое отделение, тем самым 
мы видим в действии федеральную 
программу модернизации здра-
воохранения. Ведь медицинские 
учреждения совершенствуются по 
всей стране. Подрядчик прекрасно 
справился с работой, строители 
сделали ремонт качественно и со 
вкусом, с ними мы хотели бы со-
трудничать и впредь. Тем более что 
планов у нас немало. Следующие в 
очереди на модернизацию – 1 и 2-е 
акушерские отделения МУЗ СЦРБ, 
амбулатории в пос. Дурыкино, Сол-
нечное, Ленинская, Поваровская 
поликлиника. 

Продолжим совершенствовать 
и центральную районную больницу. 
Продолжим закупку и установку 
нового оборудования, в некоторых 
отделениях планируем провести 
ремонт. Жизнь и здоровье людей – 
одно из серьезнейших направлений 
нашей работы, поэтому темпы в этой 
сфере мы будем наращивать. 

– Сколько средств было вло-
жено в ремонт хирургического 
отделения?

– На ремонт и закупку новой 
мебели потрачено 17 млн руб. 
Основной источник – федеральная 
программа модернизации здраво-
охранения, но есть и доля районного 
бюджета. Кроме того, помогли сол-
нечногорские предприниматели.

ЖЕНСКАЯ 
КОНСУЛЬТАЦИЯ
Женщинам Солнечногорского 

района хорошо известно старое по-
мещение женской консультации –
тесное и неудобное. А многие поко-
ления мам побывали со своими ребя-
тишками в прежнем здании детской 
поликлиники, которая, как известно, 
еще в прошлом году отметила но-
воселье в новом здании. Так вот, 
в бывшем помещении детской по-
ликлиники и разместилась женская 
консультация.

После ремонта здесь стало уют-
нее, врачи и медсестры начинают 
обживать новые кабинеты: теперь 
кабинет каждого гинеколога состоит 
из двух помещений. Есть операци-
онная, кабинеты УЗИ, пренатальной 
диагностики. В помещении женской 
консультации будет работать днев-
ной стационар на 5 коек.  

Гостей принимала И.Гуськова, 
заведующая женской консультацией. 
Чтобы создать праздничное настрое-
ние накануне 8 Марта, Ю.Панкратов 
вручил цветы всем медицинским ра-
ботникам женской консультации. 

Если честно, все, кто пришел 
на праздник открытия, искренне ра-
довались, не скрывал отличного на-
строения и глава района.

– Радостно, что мы в преддве-
рии 8 Марта открываем женскую 
консультацию – это подарок жен-

щинам Солнечногорья, – сказал 
Юрий Анатольевич в беседе с жур-
налистами. – Это помещение го-
раздо больше прежнего, удобнее, 
уютнее. Созданы условия и для 
пациентов, и для медицинского 
персонала.

Ремонт обошелся в сумму около 
5 млн руб. Возможно, в будущем по-
говорим о другом помещении. Наши 
женщины достойны самого лучшего. 

С.Юдаков, первый заместитель 
председателя Мособлдумы:

– Я искренне рад, что програм-
ма модернизации здравоохранения 
на территории района работает. На-
глядный пример тому – сегодняш-
ние события. Приятно, что в канун 8 
Марта вступило в строй помещение 
женской консультации. Всех женщин 
района я поздравляю с этим событи-
ем, желаю коллективу успешной ра-
боты. И так держать нам всем, чтобы 
все объекты здравоохранения райо-
на стали современными, высокотех-
нологичными, оснащенными лучшим 
оборудованием, чтобы было приятно 
и лечиться, и работать. 

Ю.Мищенко, заместитель мини-
стра Московской области:

– Сегодня значимый день для 
Солнечногорска. На модернизацию 
здравоохранения Московской об-
ласти на 2011-2012 гг. запланирова-
но всего 25,5 млрд руб., из них 15,7 
млрд руб. – деньги федерального 
Фонда обязательного медицинского 
страхования. Суммы колоссальные. 
25,3% этих средств направлены на 
службу детства и родовспоможения. 
В результате серьезных финансовых 
вливаний в здравоохранение у нас 
снизилась материнская и младенче-
ская смертность, повысилась рожда-
емость. Если в 2010 г. в Московской 
области родилось 74,5 тыс. мла-
денцев, то в 2011 г. – более 78 тыс. 
детей. Как видим, прослеживается 
четкая тенденция к повышению рож-
даемости на территории Московской 
области, в том числе и Солнечногор-
ского района.

Задача модернизации – пре-
жде всего, улучшение доступности 
и качества медицинской помощи, 
снижение смертности и увеличение 
продолжительности жизни пациен-
тов, улучшение условий труда для 
медицинских работников и условий 
лечения для пациентов. Сегодня 
мы увидели программу в действии. 
Здравоохранение Солнечногорского 
района поднимается по восходящей, 
я этому рада.

В.Лазуткина, заместитель глав-
ного врача СЦРБ по материнству и 
родовспоможению:

– В реализацию программы мо-
дернизации большой вклад внесла 
районная администрация, трудно 
переоценить вклад в здравоохране-
ние главы района Ю.Панкратова. За 
последние два года в нашей больни-
це произошло немало позитивных 
изменений.

10 млн руб. по программе мо-
дернизации выделено на акушер-
ское отделение СЦРБ. Приобре-
тено современное оборудование: 
аппарат искусственной вентиляции 
легких, реанимационное место, 
лампы лучистого тепла, кювезы для 
выхаживания недоношенных детей 
с весом даже 500 г. Областное 
Министерство здравоохранения 
помогает во всем, в том числе и в 
обучении кадров. 

В.Скородинский, главврач СЦРБ, 
сообщил о том, что в апреле – нача-
ле мая начнется ремонт акушерского 
отделения, туда же уже поступило 
оборудование по программе модер-
низации. Вообще, по этой программе 
для СЦРБ закуплено оборудование 
на 28 млн руб. 

Остается добавить, что в поме-
щении, из которого выехала женская 
консультация, разместится стомато-
логическая клиника. Наше здравоох-
ранение выходит на новый уровень. 

 Е.АНДРЕЕВ, С.ВАВАЕВА, 
фото Е.АНДРЕЕВА

ДВА ОТКРЫТИЯ

Первый заместитель главы 
Солнечногорского района Е.Петров 
провел пресс-конференцию для 
журналистов местных СМИ.

– Евгений Евгеньевич, как вы оцени-
ваете итоги 2011 г.?

– Прошедший год в целом был 
достаточно успешным. В райо-
не сложилась устойчивая тенденция 
социально-экономического развития и по-
следовательного повышения уровня жизни 
населения. Есть положительные результа-
ты по основным направлениям экономи-
ки. В частности, нам удалось обеспечить 
рост оборота по всем видам экономиче-
ской деятельности в действующих ценах; 
увеличить объемы отгруженных товаров 
собственного производства, выполненных 
работ и услуг собственными силами по 
всем видам экономической деятельности. 
Предприниматели начинают проявлять ак-
тивность, это идет на пользу и предприяти-
ям, находящимся на территории района, и 
гражданам, и в целом нашему району, его 
бюджету. 

– Как последствия мирового финан-
сового кризиса отразились на экономи-
ке предприятий нашего района? 

– Вопрос непростой, потому что у каж-
дого предприятия своя направленность, 
свой рынок, свои особенности. В условиях 
мирового финансового кризиса не всем 

предприятиям удалось сохранить положи-
тельные тенденции. Основными факто-
рами, которые ограничивали их деятель-
ность в условиях кризиса, стали снижение 
спроса на продукцию и услуги, недостаток 
собственных финансовых средств, не-
платежеспособность заказчиков. В труд-
ной экономической ситуации оказались 
ОАО «Солнечногорский стекольный за-
вод», ОАО «Бамо-Флоат-Гласс», ЗАО «По-
лиграфинвест».

Эти вопросы волновали не только ад-
министрацию Солнечногорского района. 
При правительстве Московской области 
была создана Межведомственная рабочая 
группа по вопросам участия организаций, 
осуществляющих свою деятельность на 
территории Московской области, в эконо-
мическом и социальном развитии. 

Администрация Солнечногорского 
района активно отстаивала интересы 
предприятий, оказавшихся в сложной эко-
номической ситуации. Вставал вопрос о 
банкротстве некоторых предприятий, но 
мы всячески пытались убедить руково-
дителей Московской области, чтобы дать 
возможность перекредитоваться, наладить 
устойчивый сбыт собственной продукции. 
И сегодня эти предприятия не находятся в 
ситуации банкротства. 

Мы вместе с ними решаем серьезные 
задачи, связанные с выходом из кризиса, 
потому они напрямую связаны с социаль-
ной сферой, ведь на предприятиях работа-
ют в основном жители нашего района. Для 
нас важно, чтобы они получали достойную 
заработную плату, из которой исчисляют-
ся налоговые поступления в бюджет Сол-
нечногорского района. Поэтому мы крайне 
заинтересованы в их успешной работе. 

– Какое направление развития рай-
она вы считаете приоритетным?

– Приоритетными направлениями 
развития экономики нашего района яв-
ляются жилищное строительство (для 
обеспечения населения района доступ-
ным и качественным жильем); создание 
конкурентного рынка услуг жилищно-
коммунального хозяйства (для улучше-
ния качества предоставления жилищно-
коммунальных услуг); создание условий 

для развития малого и среднего пред-
принимательства, чтобы работали новые 
производства, внедрялись инновацион-
ные технологии, что, в свою очередь, по-
зволит создать новые рабочие места и 
обеспечить дополнительные налоговые 
поступления в бюджет района.

– Какая поддержка оказывается 
малому и среднему бизнесу в Солнеч-
ногорском районе?

– В рамках поддержки предприятий 
малого и среднего бизнеса разработана 
совместная долгосрочная целевая про-
грамма нашего района и правительства 
Московской области «Развитие субъектов 
малого и среднего предпринимательства в 
Солнечногорском муниципальном районе 
на 2011-2013 гг.». Бюджетом района на 
реализацию мероприятий этой программы 
в 2012 г. предусмотрено несколько милли-
онов рублей. Из бюджета Московской об-
ласти также выделяются дополнительные 
средства. 

В целях формирования инфраструкту-
ры поддержки малого и среднего предпри-
нимательства, создания благоприятных 
правовых и экономических условий для 
его развития в Солнечногорском районе 
зарегистрирована Торгово-промышленная 
палата, ее функции – оказание правовой, 
финансовой, информационной и другой 
необходимой комплексной помощи пред-
принимателям района.

Есть и другие общественные органи-
зации, которые занимаются развитием 
экономической деятельности в районе, их 
работу мы приветствуем.

– Что сделано для насыщения по-
требительского рынка качественными 
товарами народного потребления? 

– Для насыщения потребительского 
рынка качественными товарами народно-
го потребления по низким ценам на регу-
лярной основе на территории городского 
поселения Солнечногорск проводились 
выставки-ярмарки, организуемые адми-
нистрацией района. За истекший период 
проведено более 20 ярмарок. 

– Что сделано для предпринимате-
лей, населения Солнечногорского му-
ниципального района для обеспечения 

разнообразия, доступности мест тор-
говли, бытовых услуг?

– Для увеличения численности занятых 
в малом и среднем предпринимательстве 
утверждена схема размещения нестацио-
нарных объектов на территории городско-
го поселения Солнечногорск. Существует 
методика расчетов определения цены для 
получения свидетельства на право торго-
вой деятельности и размещения объектов 
мелкорозничной торговли (в том числе 
павильоны по реализации плодоовощной, 
мясной и молочной продукции местного 
производства, киоски по реализации мо-
роженого и печатных изданий, мастерские 
по ремонту обуви). 

При размещении этих объектов учи-
тывалась возможность обеспечения «ша-
говой доступности» и восполнения недо-
стающих стационарных объектов торговли 
и бытового обслуживания. При этом места 
размещения нестационарных объектов 
широко обсуждались в средствах массо-
вой информации. 

– Каковы в настоящее время са-
мые актуальные вопросы, касающиеся 
оформления земельных участков?

– Наиболее остро сегодня стоит про-
блема определения категории земель, на 
которых расположены принадлежащие 
гражданам и организациям земельные 
участки, поскольку от этого зависит уста-
новление кадастровой стоимости, от кото-
рой исчисляется сумма налога на данное 
имущество. Инициаторами этого вопроса 
были и граждане, и налоговые органы. 

Администрация района заинтересо-
вана в пополнении бюджета налоговыми 
платежами. В целях активизации рабо-
ты по определению категории земель, 
принадлежащих гражданам и организа-
циям, главой Солнечногорского района 
Ю.Панкратовым в декабре 2011 г. издано 
постановление об упрощении рассмотре-
ния обращений по данному вопросу. В 
частности, требуется минимальное коли-
чество документов – кадастровый паспорт 
земельного участка, копии правоустанав-
ливающих документов, в некоторых случа-
ях – справка главы поселения о местона-
хождении земельного участка. 

Работа в этом направлении ведется в 
тесном взаимодействии с государствен-
ными органами – налоговой инспекцией, 
Росреестром, Кадастровой палатой. Ре-
шение данной проблемы также направ-
лено на увеличение бюджета района, 
потому что только при установлении кате-
гории земли может исчисляться налогоо-
благаемая база на тот или иной земель-
ный участок.  

Другой актуальной проблемой яв-
ляется приобретение в собственность 
арендуемых земельных участков, учи-
тывая, что стоимость выкупа в размере 
десятикратной ставки земельного налога 
действует до конца первого полугодия те-
кущего года. 

В данном случае необходимо отметить, 
что имеется некоторая неопределенность 
в правоприменительной практике реали-
зации положений ст. 36 Земельного кодек-
са РФ. Не вызывают вопросов только те 
случаи, когда испрашивается в собствен-
ность земельный участок, на котором рас-
положено здание, строение, сооружение, в 
полной мере отвечающее целям, для кото-
рых предоставлялся в аренду земельный 
участок. Например – земельный участок 
для индивидуального жилищного строи-
тельства, на котором расположен жилой 
дом и т. д. 

Однако часто обращаются с просьбой 
о выкупе земельного участка значитель-
ной площади, на котором возведен хоз-
блок. Как мы проанализировали, зача-
стую в таких случаях земельный участок 
приобретается с целью перепродажи, 
а не использования по назначению. Ад-
министрация подходит к рассмотрению 
подобных заявлений дифференцирован-
но, индивидуально, при этом замечания 
по подобным ситуациям имеют место и 
со стороны Солнечногорской городской 
прокуратуры, и других контролирую-
щих органов. Наработана определенная 
практика, мы совместно с правоохрани-
тельными органами принимаем соответ-
ствующее решение.  

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

Глава Солнечногорского района Ю.Панкратов провел 
совещание с участием глав городских и сельских поселений. 

По вопросу «О состоянии лесов, оценке санитарного состоя-
ния зеленых насаждений, своевременном предупреждении раз-
вития очагов вредителей и болезней, необходимых санитарно-
оздоровительных мероприятиях» выступил А.Либерман, начальник 
Московского отдела защиты леса и проведения специализирован-
ных лесоустроительных лесопатологических работ ФБУ «Россий-
ский центр защиты леса».

О проблеме повреждения еловых лесов в Московской области 
короедом-типографом говорится достаточно часто, причем она су-
ществует не только в Подмосковье, но и в Калужской, Брянской, 
Тверской областях.

Ельники Московской области находятся в преклонном возрас-
те (по классификации относятся к спелым, перестойным). Короед 
оказал отрицательное влияние на состояние еловых насаждений 
благодаря аномальным погодным условиям 2010 г. – высокая тем-
пература, засуха. 

В 2010, 2011 гг. на территории Московской области проходили 
лесопатологические обследования. В прошлом году три полевые 
партии проходили ельники в возрасте от 60 лет и старше с целью 
определения их состояния. Большое количество ельников, в том чис-
ле в Солнечногорском районе, поражены короедом-типографом.

Эффективная мера борьбы с вредителем – вырубка больных 
деревьев. Но дело в том, что леса Московской области – защитные, 
проведение в них таких мероприятий связано с законодательными 
трудностями. Кроме того, как только в лесу начинаются работы – 
идет масса жалоб от населения. Люди считают, что лес рубят для 
того, чтобы строить коттеджи или коммерческое предприятие.

– На месте вырубленных больных деревьев будут создаваться 
леса, – заверил собравшихся А.Либерман. – Причем работать ста-
нут организации, ставшие победителями соответствующих конкур-
сов.

Кроме того, леса захламлены деревьями, поваленными в ре-
зультате бурь и штормовых ветров. Погибшие насаждения – основ-
ной рассадник болезней и вредителей, к тому же они представляют 
опасность возникновения пожаров.

Ю.Панкратов отметил, что такого состояния лесов, как сейчас, 
не было никогда.

– Даже в самое жаркое время года у нас было не так много 
пожаров, но в лесах очень много сухостоя и мусора. Возможно, это 
лето опять станет засушливым. Раньше в каждом районе был свой 
лесхоз, а теперь мы относимся к Клинскому району. Лесхоз должен 
находиться в границах муниципального района. 

Юрий Анатольевич поручил своему заместителю Н.Архипову 
совместно с юристами изучить закон и подготовить предложения по 
внесению поправок в законодательство, а также выйти с инициати-
вой о том, чтобы лесхозы находились в границах района.

ЛЕС В ОПАСНОСТИ!

Е.ПЕТРОВ: ЕСТЬ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ!

ЗдоровьеЕсть проблема!

От первого лица
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25 февраля в спорткомплексе 
«Вымпел» и на стадионе 
«Металлург» прошла зимняя 
спартакиада призывной и 
допризывной молодежи 
Московской области на приз 
губернатора Подмосковья 
Б.Громова. В спартакиаде приняли 
участие 44 подмосковные 
команды. Открыла соревнование 
заместитель главы района 
М.Панфилова.

Сборная Солнечногорского района за-
няла первое общекомандное место. Все 
наши ребята выступили на удивление ров-
но, что и принесло итоговую победу – 1299 
очков. Больше всего баллов солнечногор-
ской команде принес К.Древляк, который 
прекрасно показал себя в стрельбе и занял 
в личном первенстве этого вида 3-е место. 
Также в первую «пулевую десятку» попал 
А.Лозников – у него 8-е место. 74 очка «на-
стрелял» для нашей команды С.Шитов.

Сильные руки М.Табунова позволили 
ему занять персональное 2-е место в под-
тягивании, что принесло нашей команде 64 
очка. В этой дисциплине также был хорош 
А.Подопригор. Анатолий набрал 50 очков.

Неубедительно себя показали солнеч-
ногорцы на лыжной трассе. Лучший ре-
зультат – лишь 26-е место П.Сивакова. Но 
что приятно – никто из солнечногорских 
ребят не набрал меньше 159 баллов. Лич-
ные боевые качества каждого участника 
команды переплавились в коллективный 
успех – 2-е место в строевой подготовке. 
Немного не дотянули солнечногорцы до 
первой десятки в армейском рукопашном 
бое и разборке-сборке автомата. 

Как итог этого ударного выступления –
солнечногорские призывники «самые-
самые готовые» к защите Отечества. 2-е 
общекомандное место заняли ребята го-
родского образования Домодедово (они от-
стали от солнечногорской команды на 173 
очка), а 3-е – сборная Ступинского района.

МИНИ-ФУТБОЛ
Очередной тур первенства Москов-

ской области по мини-футболу среди под-
ростковых команд 1999 и 2000 г.р. прошел 
в спорткомплексе «Авангард». 

Первыми на мини-футбольной пло-
щадке встретились солнечногорская ко-
манда СК ДЮСШ и дубнинская «Волна» 
(2000 г.р.). Большую часть игрового вре-
мени солнечногорцы сдерживали наскоки 
соперников и мощно контратаковали. Дол-
гое время дубнинцы имели перевес всего 
в один мяч. Но неудачная игра вратарей 
солнечногорской команды и позиционные 
провалы защитников привели к тому, что 
на исходе второго тайма солнечногорцы 
пропустили подряд четыре мяча. Итоговый 
счет 2:7 в пользу подмосковных гостей.

За обидное поражение младших 
«одноклубников» взяли реванш ребята 
1999 г.р. Они забили дубнинской «Вол-
не» девять безответных мячей. В табли-
це первенства группы А (именно в ней 
выступают солнечногорские команды) 
сборная 1999 г.р. прочно закрепилась на 
2-м месте, опережая преследователей из 
ДЮСШ «Спартак» (Щелковский район) на 
четыре очка. От красноармейских мини-

футболистов, которые лидируют в группе, 
нашу команду отделяет всего одно очко.

В своей турнирной таблице на грани 
второго-третьего места балансируют сол-
нечногорские ребята 2000 г.р. – у них, как и 
у ДЮСШ «Спартак», 19 очков. Дубнинская 
«Волна» возглавляет турнирную таблицу с 22 
очками. Все команды провели по 10 матчей.

Солнечногорские мини-футболисты 
других возрастных категорий также не-
плохо выступают в областном первенстве. 
Команда 1995 г.р. прочно удерживает 2-е 
место в своей турнирной таблице финаль-
ного этапа, реально претендуя на лидер-
ство – одно очко, и наша команда догонит 
ДЮСШ «Звезда» (Серпухов). 

В последнем матче (на 2 марта – прим.) 
лидеры группы разошлись боевым «ми-
ром» – 3:3. Также стоит сказать, как сол-
нечногорцы разделались с воскресенским 
«Химиком». Наша команда забила в ворота 
соперников 4 мяча. Воскресенцы смогли 
ответить лишь одним точным выстрелом. 
Солнечногорские ребята, кстати, сохраняют 
в графе «поражение» гордый ноль.

СК ДЮСШ (1997 г.р.) выступает еще 
более мощно, занимая после 5 матчей 1-е 
место в своей группе. Солнечногорцы ни 
разу не проиграли, зато забили соперни-
кам 25 мячей. Весело солнечногорская 
команда порезвилась с куровским «Гран-
дом», забив противникам целых 8 голов. 
Куровские футболисты ответили тремя. 
Итого на двоих команды забили 11 мячей.

 Е.СМОЛЕНСКИЙ, фото автора

В спортивном комплексе «Вымпел» 
прошло областное первенство по 
рукопашному бою памяти В.Глинкина.

Владимир Николаевич Глинкин был тре-
нером по самбо. В 90-е гг. он организовывал 
секции по различным видам единоборств в Сол-
нечногорском районе. Некоторые его ученики 
продолжают спортивную карьеру и сегодня. 

– Это был удивительный человек. Своим 
примером Владимир Николаевич показал, что 
даже в одиночку можно кардинально поменять 
ситуацию на уровне целого района, возрождая 
из пепла различные виды спорта, – рассказал 
глава Солнечногорска А.Толданов. – Врачи диа-
гностировали у него порок сердца и предрекали 
раннюю смерть. Но этот сильный и волевой че-
ловек не сдавался, активно занимался спортом и 
прожил более пятидесяти лет. Для нас он пример 
гражданского мужества и образец поведения. 

И вот уже в течение 12 лет в Солнечногор-
ске проводится первенство памяти В.Глинкина. 
За это время турнир заметно вырос и по количе-
ству участников, и по территории охвата.  

– Если в первые годы в первенстве уча-
ствовало по 3-4 команды и по 30-40 человек, 
то оцените теперешние масштабы. Сегодня в 
спорткомплекс «Вымпел» приехали более 150 
спортсменов из 12 муниципальных образований 
области, – отметил президент Федерации руко-
пашного боя Московской области А.Алексеев. – 
Три года назад турнир имел статус первенства 
Центрального федерального округа. Теперь это 
первенство Московской области. 

Турнир популярен в области, в Москве, 
поэтому многие спортсмены считают большой 
удачей попасть на эти соревнования. Ведь здесь 
происходит отбор на первенство ЦФО.

Александр Николаевич рассказал, что се-
годня в России создается Федерация смешан-
ных единоборств, что означает общественное 
признание любительского микста. В Солнечно-
горском районе на базе Дома культуры Ложки 
уже открыта школа смешанных единоборств. 

В целях популяризации этого вида спорта, 
по словам А.Алексеева, в конце марта в Сол-
нечногорске пройдет турнир, на который прие-
дут спортсмены Петербурга, Тамбова, Курска, 
Костромы. Среди почетных гостей ожидаются 
боксеры Александр Поветкин и Денис Лебедев, 

главный тренер сборной России по боксу Алек-
сандр Лебзяк, боец смешанных единоборств 
Сергей Харитонов.

Возвращаясь к первенству по рукопашному 
бою, Александр Николаевич отметил, что у солнеч-
ногорских спортсменов серьезная конкуренция.

– Для победы нашим придется попотеть.
– Сколько медалей сегодня планирует 

взять команда Солнечногорского района? – 
спросили мы.

– Надеемся взять все, – ответил, смеясь, 
А.Алексеев.

– А получится?
– Посмотрим.
В итоге солнечногорская команда ДДТ «Бу-

ревестник» заняла 1-е общекомандное место. 
Больше всего очков в копилку нашей сборной 
принесли ребята 12-13 лет. Высокий уровень 
мастерства продемонстрировали и юные бойцы 
14-15 лет. И, конечно, нельзя не отметить высту-
пление ребят 16-17 лет, ведь именно в этой воз-
растной категории у солнечногорских парней 
была самая серьезная конкуренция.

Победителями в своих весовых и возраст-
ных категориях стали: Д.Ковальчук, Н.Дьяков, 
И.Сергеев. Вторые места завоевали Э.Гачаев, 
В.Чернов, Е.Булахтин, В.Натахин, В.Норматов, 
В.Семченков. «Бронзу» взяли Д.Чапаев, 
Р.Ибрагимов, Д.Цюзь, А.Скворцов, А.Калинин, 
А.Старов, Н.Грегорусь, В.Арлаускас, С.Хромов.

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

САМЫЕ-САМЫЕ ГОТОВЫЕ ТЯЖЕЛОВЕСНАЯ ЭЛИТА

Телефон «горячей линии» администрации Солнечногорского района – 8 (4962) 63-8597. Звоните в рабочие дни с 9.00 до 17.00. 

Работа и учеба

Спорт
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И вновь – весна, время 
перемен. После морозной 
зимы хочется раскрасить 
свою жизнь яркими красками. 
И, конечно, увидеть в зеркале 
себя – новую, красивую, 
стильную. 
Что такое стиль? Как должна 
выглядеть современная 
женщина? Эти вопросы 
мы адресовали директору 
фабрики декоративной 
косметики «АВ Тауэр» 
Александру Виноградову.

– Для начала женщина должна 
честно определить все достоинства 
и недостатки своей внешности. Да-
лее – из многообразия модных ди-
зайнерских направлений выбрать 
косметику и одежду, с помощью 
которой подчеркнет свою индиви-
дуальность. Если женщине удалось 
решить эту задачу – она чувствует 
себя уверенной. А уверенность и 
ощущение внутреннего комфорта –
это, пожалуй, самые главные со-
ставляющие любого стиля.

– Изменились ли женщины 
внешне за последние годы?

– Да, в повседневной жизни наши 
женщины профессиональнее приме-
няют косметику, стали намного изби-
рательнее, требовательнее к составу 
и качеству этой продукции. Приятно 
отметить, что все меньше чрезмерно 
ярко раскрашенных лиц. И все боль-
ше представительницы прекрасного 
пола, особенно молодежь, разумно 
и правильно используют косметику, 
выглядят естественно.

Независимо от времени года 
женщины стремятся быть в курсе 
всех модных тенденций, поэтому 
главная задача «АВ Тауэр» – вне-
дрение новаций в режиме онлайн. 
Здесь внимательно следят за тен-
денциями дизайна упаковки, за 
изменениями в косметических со-
ставах, своевременно реагируют и 
держатся в тренде. 

Вообще, если говорить об 
оформлении упаковки, то это кол-
лективный труд. Идеи рождаются 
в отделе маркетинга, дизайнеры 
их развивают, воплощают в раз-
ных вариантах для коллективного 
обсуждения, в котором участвуют 
представители отдела сбыта и про-
изводства. 

Многие женщины уже дав-
но знакомы с косметикой «Арт-

Визаж», «Рута». В этом году се-
рьезный акцент сделан на разовые 
коллекции – ван-шоты. Такие кол-
лекции могут быть сезонными (к 
лету) или ориентированными – на-
пример, на молодежь. Яркий пред-
ставитель ван-шота – красная кол-
лекция от «Арт-Визаж». Необычный 
дизайн упаковки, использование 
более эффективных ингредиен-
тов – отличительные особенности 
коллекции. Динамика изменений в 
косметических линиях очень высо-
ка, она сравнима с изменениями в 
модных тенденциях одежды, новых 
направлениях дизайна, цветовых 
гаммах.

– Уже сегодня в разработке но-
вые летние тона губной помады, 
лака для ногтей, теней для век, – 
рассказывает Александр. Для успеш-
ного решения задачи мы используем 
интернет-ресурсы, интерактивную 
связь с потенциальным потребите-
лем. Вся информация внимательно 
изучается. Учитываются отзывы, 
предложения, пожелания, разме-
щенные на форуме. 

Вы не можете подобрать по-
маду, блеск для губ или тени нуж-
ного цвета? Индивидуальная деко-
ративная косметика – ноу-хау на 
российском рынке декоративной 
косметики, представляемое студией-
лабораторией «Арт-Визаж».

Заполнив анкету, можно зака-
зать тени для век, губную помаду, 
блеск для губ по своим индивидуаль-
ным предпочтениям, выбрав цвет, 
плотность, эффект, отдушку. По 
вашему заказу продукт изготовят в 
единичном экземпляре и пришлют 
по почте.

А теперь – о модных тенденциях 
сезона весна – лето 2012. Подчер-
кнуть природную красоту вашего 
лица поможет натуральный макияж. 
Одна из главных задач – правильно 
подобрать тональный крем. Для лета 
больше подходят легкие и стойкие 
флюиды, а оттенок подбирайте в тон 
кожи или чуть светлее.

Для глаз используйте пастель-
ные тени цветочных оттенков (мята, 
лаванда, бирюза, роза, лютик, коло-
кольчик), а также полупрозрачные 
сияющие серебристые и золотистые. 
Также в этом сезоне будут актуаль-
ны все светлые оттенки коричневого. 
Вечерний макияж – глаза в дымке в 
классических вариантах: серый, чер-
ный, синий. Возвращаются цветные 
стрелки, проведенные карандашом 
металлик. Наибольшей популярно-
стью пользуются зеленые, фиолето-
вые, шоколадно-коричневые цвета, а 
также классическая черная подводка 
верхнего и нижнего века. 

Макияж губ – яркий и красоч-
ный. Фруктовые, ягодные, конфет-
ные оттенки. Мандариновый, ярко- и 
темно-красный, фуксия, морковный 
и коралловый идеально сочетаются 
с матовой текстурой помады и не 
требуют слишком заметного макия-
жа глаз.

Трудно назвать самую «жен-
скую» профессию, но мы рискнем. 
На наш взгляд, именно женским 
рукам под силу создать то, что нас 
украшает – косметику. 

Людмила Ладыгина – старшая в 
смене цеха по розливу губной пома-
ды. Безусловно, это самая востребо-
ванная продукция. Людмила считает 
процесс создания губной помады 
очень увлекательным и интересным.

– Как в сказке, из формы вы-
ходят столбики помады, похожие на 
конфеты, – говорит она. – Сейчас в 
производстве красная коллекция, 
увлажняющая помада с витамином. 
У меня сухая кожа, и я пользуюсь на-
шей косметикой, потому что уверена 
в ее составе и условиях, в которых 
создается продукция. Знаю: все, что 
производится на предприятии, мож-
но нанести на руки, лицо, веки, и у 
тебя не будет проблем с кожей, ал-
лергических реакций.

Людмила, как любая женщина, 
любит позитивные перемены и всег-
да радуется, когда меняется палитра 
цветов губной помады, дизайн упа-
ковки.

– Потребность в переменах 
присуща каждой женщине, а у нас 
есть такая возможность, и все но-
вое пробуем в первую очередь на 
себе, – делится Людмила.

Итак, весной как никогда хо-
чется измениться, и у нас такая 
возможность есть. Главное – не 
бояться экспериментов, но при-
слушиваться к доводам здравого 
смысла. В общем, время становить-
ся стильной!

P.S Приглашаем всех предста-
вительниц прекрасного пола посе-
тить наш интернет-магазин.

Генеральный директор 
ООО «АВ Тауэр» 
Александр ВИНОГРАДОВ:

– 8 Марта все мужчины если 
не многим женщинам, то хотя бы 
одной говорят по-настоящему кра-
сивые, добрые и душевные слова. 
Я поздравляю всех женщин, желаю 
здоровья, как можно больше инте-
ресных событий в жизни, в первую 
очередь, с точки зрения позитива –
радости, удовольствия. Русские 
женщины – самые красивые в 
мире, и об этом знают во всех стра-
нах. Желаю, чтобы они всегда были 
такими! 

Директор производства ООО 
«АВ Тауэр» Александр БАСОВ:

– Милые дамы, с праздником 
весны, ласки, внимания, с праздни-
ком женского обаяния! От чистого 
сердца желаю счастья, любви, бла-
гополучия. Пусть пополнится ваш 
дом очередным букетом цветов. 
Пусть не хватает полочек для по-
дарков и вазочек для конфет. В этот 
день все только для вас!

Мы поздравляем всех женщин – подруг, дочерей, любимых жен, 

матерей, дорогих бабушек с красивым весенним праздником, отмечаемым во 

всем мире – Днем 8 Марта. Весна в этот день особенно прекрасна, природа 

особенно трогательна, солнце самое яркое и небо самое чистое. Пусть 

ваши лица в этот день будут самыми красивыми в мире, самыми светлыми и 

радостными. Пусть ваша жизнь будет счастливой, как добрая сказка, мужья 

любимыми, а дети здоровыми. Счастья вам, любви и вечной молодости!

С праздником Весны, милые женщины!С праздником Весны, милые женщины!

8 Марта – Международный женский день!
В этот праздничный день мы 

благодарим дорогих, милых женщин 
за безграничное терпение, заботу, 
уют и тепло домашнего очага, за 
то, что с вами наша жизнь обретает 
особый смысл. Искренне желаем 
вам счастья, здоровья, семейного 
достатка и благополучия. Пусть 
каждый ваш день будет наполнен 
любовью, радостью, теплом близких 
и родных людей!

Николай Ефремович ЕМЕЦ, 
генеральный директор 

ООО «Детрия», председатель 
правления Солнечногорской 

общественной организации 
ветеранов войны в Афганистане, 
на территории других государств 

и Северо-Кавказского региона

8 Марта для каждого мужчины хлопотный день: надо успеть 
поздравить коллег по работе, знакомых, подруг. Но самое важное в 

этот день сказать добрые теплые 
слова самым близким – маме, 
бабушке, жене, дочери, любимой, 
сделать для главных женщин 
своей жизни то, о чем они давно 
мечтали.

Дорогие наши! Пусть ваши 
мужчины, как золотая рыбка, 
исполняют ваши желания, и не 
только 8 Марта. Пусть всегда для 
вас звучат признания в любви. 
Будьте здоровы и благополучны!

Сергей Анатольевич 
РУСАКОВ, 

генеральный директор 
ООО «Повадино Сервис»

Всем женщинам, любимым и желанным направляю свои 
поздравления. От вас, наши дорогие, зависит вся наша жизнь, вы –

путеводные звездочки, вы все 
делаете, чтобы дома и в обществе 
царили порядок, уют, чтобы 
смеялись дети, а люди вокруг 
были счастливы. Вы украшаете 
нашу жизнь своим очарованием, 
оптимизмом и верой в самое 
лучшее.

Пусть не только 8 Марта, но 
и каждый день, каждую минуту 
все мужчины восхищаются вашей 
красотой. Будьте всегда в отличной 
форме, улыбайтесь весеннему 
солнцу и жизни!

Александр Владимирович 
ЧЕЛНОКОВ, 

директор Солнечногорского 
филиала ГУП МО «МОБТИ»

Дорогие женщины! 
Мы очень ценим вас, ваш труд, 

вашу ежедневную заботу о нас! 
Вы украшаете нашу жизнь своими 
очаровательными улыбками, 
своим оптимизмом и верой в нас!

От всего сердца желаем 
вам всегда быть красивыми, 
любимыми, желанными. Пусть 
нынешнее 8 Марта расцветет для 
вас невиданными красками, и вся 
ваша жизнь отныне пусть будет в 
таких ярких тонах. Раскрашивайте 
свои мечты в радугу, и пусть они 
всегда сбываются. Пусть всегда 
будут рядом самые близкие и 
дорогие люди. 

С праздником!
Николай Михайлович 

ГРИВАС,
 генеральный директор ГУП МО «Мострансавто», 

Владимир Сергеевич ЛОГИНОВ, 
директор Солнечногорского ПАТП

Лучами весеннего солнца 
согревают нас улыбки милых 
женщин, как щебет птиц звучит ваш 
нежный смех. Пусть сегодня все 
оттенки новой весны ярким салютом 
раскрасят вашу жизнь. В праздничный 
день, посвященный нашим дорогим и 
любимым, хочется сказать большое 
спасибо за то, что вы есть. Пусть в 
этот день звучат торжественные речи, 
поднимаются бокалы!

Милые нашему сердцу дамы, 
желаю вам любви, понимания, 
счастья.

Александр ВОЗЯГИН, 
председатель Совета директоров 

ООО «Нефтьторгсервис»

Раз в году мужчины признаются 
в вечной любви нам, женщинам, 
восхищаются нами и произносят 
тосты в нашу честь. Все это – 
верный признак начала весны и 
наступления праздничного дня 
8 Марта. Все это, безусловно, 
приятно каждой из нас.

Дорогие женщины! Пусть в 
вашей жизни будет много радости, 
в ваших домах пусть всегда царят 
любовь и уют, а дни будут светлыми 
и безоблачными. Улыбок, хорошего 
настроения, радости, счастья!

Ирина ЛУКЬЯНОВА, 
генеральный директор 

МУП «Кадастровое 
производство»

Дмитрий Христофорович МИХАЙЛИДИ, 

генеральный директор ОАО «Лепсе»

Артем Борисович ПАНАСЮК, 

председатель Совета директоров 

ОАО «Лепсе»
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Марка L’Orеal Professionnel представляет  ва-
шему вниманию 2 новых безаммиачных красите-
ля: ДИАЛАЙТ и ДИАРИШЕСС. Это инновационные 
красители тон в тон, предназначенные специаль-
но для окрашенных и чувствительных волос.

Кому подходит 
ДИАЛАЙТ?

-женщинам с высокой 
чувствительностью волос

- после многочис-
ленных окрашиваний

- после создания 
прядей

-после перма-
нентной завивки или 
выпрямления

Никакого 
осветления

Проявление 
пигментов в иде-
альном сочетании 
с существующи-
ми пигментами в 
волосе

Восстанавливающий эффект на волосах
Виниловый блеск и сверкающие оттенки
Результат интенсивного ухода
Волосы мягкие и гладкие на ощупь

Кому подходит ДИАРИШЕСС?
- женщинам с натуральным цветом волос
- женщинам с первой сединой
- женщинам, мечтающим о первом окрашивании
Богатые и насыщенные оттенки.
Безупречная мягкость волос
Покрытие седых волос до 70%
Осветление до 1,5 тонов

ТРИ УСЛУГИ ДЛЯ БЛЕСКА 
И УХОДА:

ДИА Ламинирование – виниловый блеск всего 
за 30 минут

ДИА Ламинирование БИО – виниловый блеск 
+ биоуход

ДИА Ламинирование 3D – виниловый блеск + 
трехмерный цвет тонированных прядей

ТРИ УСЛУГИ ДЛЯ ЦВЕТА
Молодость цвета – закрашивание первых се-

дых волос

Первый цвет – придание оттенка натуральным 
волосам

Форма и цвет - цвет и блеск после услуги завивки
С окрашиванием тон в тон ДИА вы сможете попро-

бовать новые оттенки, но без эффекта отросших кор-
ней. ДИА позволяет подчеркнуть цвет ваших волос.

И еще одна веская причина, чтобы полюбить 
ДИА – это окрашивание максимально гибкое и бы-
строе. ДИАЛАЙТ и ДИАРИШЕСС – это два красителя 
из одной гаммы, которые прекрасно дополняют друг 
друга.

Всю дополнительную информацию вы можете 
получить у администратора нашего салона по телефо-
нам: 8-926-524-3696, 8(4962) 64-3696

Здоровья, счастья, красоты!Здоровья, счастья, красоты!

Дорогие наши, любимые, нежные! В канун весеннего, радостного 
праздника, такого же красивого и нежного, как наши женщины, 
так приятно продемонстрировать той половине человечества, ради 
которой мы живем, свою любовь и признательность. Международный 
женский день отмечается в  самый 
прекрасный месяц март, который 
приходит на смену холодному и 
морозному февралю, когда оживает 
природа.

От всей души желаем, чтобы 
стали реальностью все ваши мечты! 
Пусть солнце всегда светит над вами, 
счастья вам и отличного настроения. 
Хочется пожелать, чтобы мужчины 
каждый день преподносили вам 
цветы, радость, окружали вас  
заботой и вниманием.

Алексей Леонидович 
ТВЕРДОХЛЕБОВ, генеральный 

директор ЗАО «НОРБИ», 
коллектив ЗАО «НОРБИ»

Милые женщины! Весна начинается с праздника, посвященного 
вам – бесконечно очаровательным, привлекательным, нежным, 
ласковым, любимым. Наши женщины – не только самые красивые 
в мире. Прекрасная половина 
России – энергичные, деловые, 
предприимчивые дамы, способные 
управлять и мужчинами, и сложной 
современной техникой. Но главное –
русским женщинам небезразлично 
то, что происходит вокруг, они не 
остаются равнодушными к бедам 
ближних, к проблемам нашего 
общества.

Дорогие землячки! С 8 Марта! 
Пусть всегда в ваших сердцах царят 
любовь, радость, добро! Мира вам, 
мужской заботы и поддержки!

Эльвира Ивановна ХУХЛИНА, 
генеральный директор 

ООО «КОЛЛ-ЦЕНТР»

АвтоледиАвтоледи

Недаром этот праздник отмечают 

весной. Прекрасные дамы, каждая из 

вас несет в себе ее частичку. Красивые 

и сияющие, нежные и яркие, цветущие 

и благоухающие как первые цветы, вы 

неизменно вызываете трепет мужских 

сердец.

Пусть с новой весной в ваш 

дом придут счастье и любовь, 

пусть поселятся у вас навсегда. С 

праздником! С 8 Марта!

Валерий Сергеевич ЛЫННИК, 

генеральный директор ОАО 

«Шерризон», Почетный гражданин 

Солнечногорского района

Весна – время любви, новой 
жизни, благоухания, распускающихся 
цветов, и поэтому неслучайно именно 
сейчас мы поздравляем вас, дорогие 
наши женщины. Вы воплощаете 
самые чудесные весенние качества: 
солнечную улыбку, непредсказуемую 
весеннюю грозу, нежность и свежесть 
первой листвы.

Пусть каждый день радует вас 
вниманием и заботой близких, жизнь 
наполняется новыми впечатлениями, 
только положительными эмоциями, 
яркими открытиями. Мы вас любим, 
ценим, дорожим!

Сергей Алексеевич ФЕДОТОВ, 
генеральный директор ООО 

«ФОРМА-СТРОЙ», 
председатель Совета НП «Промышленники 

и предприниматели Солнечногорского района», 
заслуженный строитель Российской Федерации

Поздравляем с прекрасным 
праздником 8 Марта всех женщин – 
наших мам, жен, дочерей, бабушек, 
подруг, коллег. Это день, когда все 
вокруг благоухает от запаха весенних 
цветов, а лица озаряются искренними 
и добрыми улыбками. Это особый 
праздник, когда мужчины чувствуют 
себя еще сильнее и умнее, а женщины 
от этого расцветают.

Пусть будет больше таких дней, 
когда мужчина остается рыцарем, 
кавалером, а женщина – той, ради 
которой  он способен на великие 
подвиги!

Саркис Гвидонович ЯГУБЯН, 
генеральный директор 

ОАО «Солнечногорский Автодор»

Хорошо, что прекрасная пора – весна – начинается с праздника, 
посвященного вам –  женам, матерям, бабушкам, подругам.

Всех представительниц 
прекрасной половины человечес-
тва поздравляю с весенним 
праздником, с женским днем. Пусть 
озаряются лучезарными улыбками 
ваши лица, каждый день дарит 
добро, заботу и ласку. 

Будьте счастливы, благо-
получны, расцветайте! Вы – наша 
весна, мы вас любим!

Борис Владимирович 
ВАНИН, 

директор ЗАО «Автотрейн», 
Депутат Совета депутатов 

2-го созыва муниципального 
образования 

городское поселение 
Менделеево

Кому подходит
ДИАЛАЙТ?
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РЕВОЛЮЦИЯ ТОН В ТОН 
ОТ L’ORЕAL PROFESSIONNEL

Светлана УТКИНА, руководитель

Милые женщины!
Наш большой 

и дружный коллек-
тив студии красоты 
«Лик», салона кра-
соты «Натали» и 
салона-парикмахер-
ской «Облик» от 
всей души поздрав-
ляет вас с праздни-
ком Весны, с днем 
8 Марта!

Желаем вам любви, здоровья и благополу-
чия! Всегда рады вас видеть! 
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Требуются

Частные объявления

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-1-2-3-к. кв. *8-917-580-6060
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-
2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-
9211
-Дом, коттедж. *8-499-729-
3003
-Участок. *8-499-729-3003

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. 
*8-903-136-0530

-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем 
и продаем, ремонтируем 
любые модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, 
иномарки, б/у и битые, поде-
ржанные. *978-8906, 768-1478

ПРОДАМ

-Армейские кровати – 1000 р., 
матрац, подушка, одеяло – 
700 р. Доставка беспл. *8-916-
304-0363
-Дверь метал., производство 
Китай – 3000 р. Доставка беспл. 
*8-916-710-8422

-Сетку рабицу – 600 р., стол-
бы – 200 р. Доставка беспл. 
*8-916-706-7176

КВАРТИРУ
-1-2-3-к. кв. *8-917-580-6060
-3-к.кв., Поварово, мкрн Локо-
мотивный. *8-906-795-0801
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Д. Покровка, Клин. р-н, зем. 
уч. 10 с. + 1/2 дома, ПМЖ, газ, 
свет. *8-929-616-5590
-Зем. уч-к, Солнечногорск, 20 
сот., ИЖС *8-906-795-0801

РАЗНОЕ
-Красивая, ласковая, 
3-цветная кошечка (4 мес.) 
ищет добрых хоз., к лотку 
приучена. *8-916-375-8931 
-Щ. грифон брабансон, дев. 9 
мес. *8-916-834-6636

СДАМ

-2 помещения по 20 кв. м под 
офис или др. назнач. *8-916-088-
5393
- Кафе 140 м, к. 1604. *8-903-
559-9969
-Помещ. Зеленоград, пл. Юно-
сти – офис, торговля (непрод. 
товары, ярмарки, распродажи). 
*499-736-5863, 8-916-922-5071
-Торг. киоски разного назнач. 
*8-495-502-2162, Олег Дмитрие-
вич

УСЛУГИ

-Билеты в театр! Дешево! 
*63-1201
-Египет, Таиланд, ОАЭ, 
Мальдивы, Куба, Домини-
кана! От эконом до VIP-отдыха. 
*63-1201
-Заборы, проф. лист, 
модульные строения. *792-
8758, 8-968-968-7275
-Ликвидация ИП. *8-962-935-
9413
-Плиточник, сантехник. 
*8-916-583-5560

-Психолог. *499-736-5863, 
8-916-922-5071
-Регистрация предприятий 
и ИП, внесение изменений. 
*8-916-922-5071, 499-736-5863
-Ремонт квартир, мебели. 
*8-926-466-5552
-Рем. стир., посуд. м. 
*8-495-971-0244
-Сделай свой дом безопаснее, 
охранные системы для всех 
и каждого. Охрана вашего дома, 
квартир. *8-926-906-5068, 8-909-
163-5212
-Турция! Греция! Болгария! 
Кипр! Лето 2012! Продажи 
открыты! Скидки до 40%! Пла-
нируйте лето по лучшим ценам! 
*61-0952
-Эвакуатор, 24 ч. *723-4839

ТРЕБУЮТСЯ

-АвтоТехцентру квалиф. 
маляр, жестянщик, ав-
тоэлектрик, спец. на доп. 
оборуд., спец. по уст. сигн., 
моторист, автослесарь, гр. 
РФ, опыт раб. *499-503-9926, 
8-909-980-6800, 903-539-6898
-В стомат. клинику – ортопед, 
терапевт. *8-903-977-7222

-Зел. бил. клуб, корп. 617а, 
бармены, офиц., повара, 
маркеры. *734-1084, 739-5031, 
зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс
-КЦ «Долина»: мен. по прод., 
инженекр ОПС, инж.-констр. 
ЛМК, вод. на автовоз, няня, 
домраб., сиделка. *499-736-
5863, 8-916-922-5071, www.
dolina-zel.ru, dolina4@mail.ru
-Монтажники окон ПВХ, с оп. 
раб. *8-495-972-2632

-Начальник отдела кадров 
и делопроизводства в ЧОП. 
8-495-960-9746
-Охр.  на стройки Зел -да и 
Москвы, а также муж. пред-
пенс. возр., пенсионеры. 
*8-499-717-0119
-Парикмахер-универсал. 
*62-3942, 8-926-014-9783
-Проводится набор персонала 
без опыта работы для бесплат-
ного  обучения по специаль-
ности: бармен, официант, 
маркер. с последующим 
распределением на конкурсной 

основе в новый клуб. *8-499-
734-1084 с 11.00 до 17.00, кроме 
сб, вс
-Срочно стомат. клинике 
«Никор-Н» мед. сестра (возм. 
без оп. раб.) *499-732-0704, 499-
732-4690
-Требуется фирма по отде-
лочным работам на объект. 
*8-499-940-9555

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, 
сиделка. *499-736-5863, 8-916-
922-5071, агентство «Долина»

Внимание!
Солнечногорский отдел Управления Федеральной службы го-

сударственной регистрации, кадастра и картографии по Москов-
ской области сообщает о проведении Управлением Федеральной 
службы государственной регистрации, кадастра и картографии по 
Московской области 7 марта с 10.00 до 12.00 «горячей телефон-
ной линии» по номеру 499-148-8752.

В «горячей телефонной линии» примут участие начальники:
- отдела регистрации прав на объекты недвижимости жилого и 

нежилого назначения Управления;
- отдела контроля и координации деятельности в учетно-

регистрационной сфере Управления;
- отдела выдачи информации о зарегистрированных правах 

Управления;
- отдела регистрации прав на земельные участки Управления.
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Как правильно подобрать обои 
и какие сегодня пользуются 
наибольшей популярностью? 
Согласитесь, эта тема 
актуальна для всех, но в 
особенности для женщин – 
для тех, кто по-настоящему 
является хранительницами 
домашнего очага.

Главное – это экологичность 
и натуральность, контрастность 
цветов и использование раз-
личных элементов декора. Ком-
бинированные обои – красивая, 
модная и полезная задумка в 
оформлении интерьера. При по-
вторении цветовой палитры воз-
никает гармоничное и взвешен-
ное восприятие пространства, 
которое придает уют и комфорт 
вашему дому.

Мы предлагаем огромный 
выбор всех мировых и россий-
ских брендов. Новое поколение 
обоев – на флизелиновой осно-
ве метровой ширины. Они пре-
красно, легко и быстро клеятся, 
их можно мыть, перекрашивать. 
Очень удобно, практично, эко-
номично!

Можно допол-
нительно придать 
индивидуальность 
вашему интерьеру, 
используя ориги-
нальные фотообои 
или заказать у нас 
необычную декора-
тивную фреску.

Даже у вполне 
традиционных отде-
лочных материалов 
появляются новые 
«натуральные» ли-
нейки – обои из трост-
ника, джута, бархата, 
шелка, жидкие обои 
и мн. др. Бамбуковые 
стволы и полотна для 
стен и пола. Всевоз-
можные канаты – ма-
нильский, сизалевый, джутовый 
– разных диаметров и размеров. 
Разнообразные соединительные 
декоративные планки.

В нашем магазине большой 
выбор лепнины, молдингов, 
плинтусов (потолочных и на-
польных, белых и цветных!), ли-
нолеума, ковролина, ламината, 
паркетной доски и мн. др. 

Отдельно – об отделке по-
толка. Можно выбрать обои под 
покраску – белые или цветные, 
плитку из натуральной соломки 
или заказать высококачествен-
ные тканевые матовые на-
тяжные потолки швейцарского 
производства – экологически 
чистые, моющиеся, белоснеж-
ные!

Дорогие женщины! Быть в 
курсе модных тенденций важно. 
Не менее значимо – уметь соче-
тать цвета и материалы, грамот-
но размещать их.

Мы хотим, чтобы у вас было 
тепло, уютно, красиво. Ваши 
знания и умения плюс наша 
любовь к работе и высокий 
профессионализм – вот рецепт 
настоящей гармонии в вашем 
доме!

В магазин поступила новая 
коллекция линолеума!

Мы рады вас видеть 
ежедневно в ТЦ «ЗВЕЗДНЫЙ» 
на 2-м этаже с 10.00 до 20.00, 

вс – с 10.00 до 17.00.

Милые женщины! 
Поздравляем вас с праздни-

ком Весны! Пусть в ваших домах 
не умолкает детский смех, дом 
будет полной чашей, а дорогие и 
близкие люди пусть всегда ощу-
щают тепло вашего домашнего 
очага!

С уважением, коллектив 
магазина «Обои»

ИНТЕРЬЕР СВОИМИ РУКАМИ!

Продолжение. Начало на стр. 1

– Елена, у вас красивая и необычная фамилия. Или это псев-
доним? Ведь Ваенга — это река?

– Да, это название реки на Кольском полуострове. Я родилась в 
городе Североморске, столице Северного флота, который до 1951 
года был поселком Ваенга. Здание роддома, в котором я родилась, 
как раз стояло на этой красивейшей реке.

– У многих исполнителей есть поверье: если споешь песню, 
то она начинает воплощаться в жизнь.

– У меня два пути: или со мной что-то происходит, и я пишу пес-
ню, или, наоборот, рождается песня, а потом описываемые события 
входят в мою жизнь… Они всегда сбываются. Иногда я знаю, что 
телефон зазвонит, за две минуты до реального сигнала.

– Каковы ваши отношения с поклонниками?
– Меня очень часто ругают, что я нахожусь с ними «на короткой 

ноге». Но пока еще могу уделять людям внимание – я это буду де-
лать. Конечно, бывают моменты, когда просто нереально разорвать-
ся. К сожалению, не все это понимают. Иногда происходят такие 
ситуации, когда узнают мой номер телефона и начинают названи-
вать. Тогда не знаю, что делать. Пока я еще не научилась грубить и 
отказывать людям.

Кстати, иногда мне пишут письма со словами: «Спасибо, я поч-
ти отчаялся в жизни. Но, услышав твою песню, понял, что тебе еще 
хуже, и остался жив». Некоторые люди говорят: «Мы поженились, 
познакомившись под вашу песню». Иногда на концертах я даже лов-
лю мысли людей. Чем больше дашь – тем больше получишь. Не-
которые исполнители говорят, что зритель мертвый. А хочется ему 
ответить: «Это ты мертвый!».

Запомнились мне гастроли в Москве. Четыре раза на бис меня 
еще не вызывали нигде. Сцена для меня – это все. Правда, време-
ни очень не хватает. Дошло до того, что с друзьями вижусь раз в 
месяц-два.

Мечта, которая должна сбыться
– Я получила хорошее образование, закончила институт с крас-

ным дипломом – достижение. Счастье в жизни меряется часами. Я 
оптимист. Несмотря на то, что знаю, что такое грызть подушку. Ког-
да пою – я счастлива. Я вижу тысячи хороших глаз…

– А о чем вы мечтаете?
– Я действительно хочу много детей. Некоторых я бы взяла из 

детского дома… Еще, если будет возможность, я хочу построить 
церковь.

Александр Малинин о Елене Ваенге:
– Совсем недавно мы с Еленой записали новую песню «Две 

души», которую исполнили дуэтом. Песня неземная, мне она 
очень нравится! Сначала я хотел ее спеть один, но «две души» не 
могут звучать одним голосом. Я предложил Лене спеть со мной, 
хотя до этого момента мы с ней не были знакомы. Я чувствовал, 
что у нас получится. И когда начали писать ее на студии, я понял, 
что не ошибся.

Работать с Леной было очень легко. Она вдумчива, очень кри-
тично относится к себе. И, несмотря на то, что писались на студии 
вечером, после ее дневных концертных выступлений, она пришла, 
собралась и работала с полной самоотдачей. Да и в общении Лена 
оказалась очень интересным, обаятельным человеком! 

 Т.СОКОЛОВА

ШАНСОН 
ДЛЯ СЕРДЦА И ДУШИ



8


	1
	2
	3
	4
	5
	6
	7
	8

